
Monsieur le Président,

Vous avez enfin dévoiler l’avenir du réseau de la DGFIP du Pas de calais et nous voilà dans une 

phase dite de concertation.

Mais est elle sincère cette phase ? Sommes nous effectivement en position de pouvoir discuter de 

votre nouvelle carte ? Avons nous un pouvoir de faire bouger réellement les sites tels que vous nous 

les avaient présentés, Quelle marge de manœuvre avons nous les OS et les agents pour bouger ne 

serait ce d’un yota cette proposition ?

Sincèrement les agents de ce département n’y croient absolument pas. Leurs propositions seront 

elles prises en compte et analyser ? Non, seront ils écoutés ? Non. Si réellement vous auriez voulu 

que les agents, les OS participent à une concertation sur l’avenir du réseau de la DGFIP, c’est en 

juillet 2017 qu’il aurait fallu la faire lorsque notre ministre vous a demandé de faire vos 

propositions suite à son discours.

Cette concertation n’est qu’une mascarade à leurs yeux afin que vous puissiez justifier auprès du 

Ministre que les agents ont bien accompagné cette réforme en y participant activement.

Et somme toute, au final, c’est pour votre bâton de maréchal avant votre départ à la retraite, n’est ce

pas ?
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